



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Jóvenes de distintos países participan en el encuentro de GRULAC Junior. **FOTO:** Cortesía GRULAC Junior

En el evento los jóvenes proponen ideas en temas como cuidado de suelos o ciudades sostenibles.

RELACIONADOS: JÓVENES | MEDIOAMBIENTE | IDEAS



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

05 de mayo 2022, 04:38 P. M.



Desde el pasado 2 y hasta el 7 de mayo se lleva a cabo la octava cumbre del grupo regional de jóvenes de Latinoamérica y el Caribe (GRULAC Junior), en el que jóvenes de toda la región se darán cita para participar activamente, durante el marco de la agenda de Naciones Unidas por el medio ambiente, en la construcción de propuestas que hagan posible el cuidado el planeta.



Temas relacionados



Reciba noticias de [EL TIEMPO](#) desde GoogleNews

(Lea también: [Copoazú: la fruta que aporta a conservar la Amazonia colombiana](#))

El encuentro se lleva a cabo de manera virtual y presencial en el Colegio Hacienda Los Alcaparros y cuenta con organizaciones, colegios, escuelas, clubes de ciencia y delegados especiales de países como Honduras, Perú y Costa Rica, por mencionar algunos.

Entre las organizaciones participantes están el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, PNUD International, el Instituto Humboldt, la Universidad de Los Andes, entre otras empresas que a su vez participan de la socialización de los acuerdos.

“GRULAC Junior invita a las personas a que actúen ahora, tomando acciones transformadoras que impacten a los tomadores de decisión, ya sean colectivos o particulares, entidades públicas o privadas, acerca de la realidad planetaria y de la necesidad de la acción urgente. Es un espacio para que las nuevas generaciones hagan sentir su voz, luchando por aquello que aún nos queda y recuperando lo que hemos perdido”, aseguró Andrés Torres, Coordinador Académico de GRULAC Junior.

(Le puede interesar: [Cangrejo negro: en Providencia cierran carretera para permitir su migración](#))

En definitiva, después de este tiempo de crisis, el mundo requiere atención y acción, aprendiendo de lo vivido y de lo perdido, por lo mismo, bajo el lema “más allá del problema también somos la solución”, la convocatoria es a que la acción y el cambio urgente también se de desde los jóvenes de la región. Para esto, se pondrán sobre la mesa temas centrales como la biodiversidad, el desarrollo de las ciudades y las nuevas tecnologías.

Además, los asistentes también tienen la oportunidad de participar en talleres con Olaf Khulke, geógrafo y coordinador del proyecto OPOC, Our People, Our Climate de la Universidad de Minnesota, quien estará compartiendo los resultados de su trabajo con una comunidad Inuit en Canadá, en el que pone en evidencia el impacto



del cambio climático en la relación entre población y territorio. El objetivo es conectar las experiencias del cambio climático de los jóvenes del norte a los de GRULAC Junior.

(Le puede interesar: [Programa de reciclaje enfocado en los colegios recorre Colombia](#))

Por su parte, los participantes serán distribuidos según su interés entre alguna de las siguientes comisiones de trabajo:

- Usos y cuidados del suelo
- Ríos, océanos y costas
- Políticas ambientales y relaciones internacionales
- Ciudades Sostenibles
- Producción y consumo responsables
- Biodiversidad en riesgo
- Género: una nueva propuesta de desarrollo
- Jaguares: GRULAC junior junior
- Crisis: situaciones factibles de impacto ambiental

“GRULAC Junior también formará parte de la siguiente fase del evento del Cerebro Creativo, en donde a su vez se busca impulsar el pensamiento creativo en el mundo y la cual abrirá el 7 de mayo con la charla del Dr. Balakrishna Pisupati, experto en conservación y desarrollo de renombre a nivel internacional. Durante la charla se hablará de Eco-innovación como camino para el desarrollo sostenible. A su vez, la iniciativa vendrá acompañada de la convocatoria al llamado global por ideas creativas, en donde se invita a los colombianos a que aporten ideas por el bienestar del planeta en la resolución de determinadas problemáticas”, concluyó Torres.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Encuentre también en Medioambiente

- [Gobierno presentó el Plan Nacional de Manejo de Aguas Residuales](#)
- [La grave enfermedad de corales que llegó a la Reserva Seaflower](#)
- [ONU pide a países ricos que "pasen a los actos" ante emergencia climática](#)

